

Verdad

COMITE REGIONAL DE LEVANTE



FRANCO Y FALANGE SENTENCIADOS EN POSTDAM
UNIDAD Y LUCHA, LEVANTINOS;
ES LA HORA DE LA REPUBLICA;

AL COMBATE EN TODO LEVANTE;
HAY BANDIDOS QUE DESHONRAN ESPAÑA

A traves de los jefes de los tres Estados mas poderosos de la tierra, las naciones Unidas y el mundo entero han dictado su sentencia contra Franco y Falange. El régimen franquista escuela y complice del nazismo ha sido colocado fuera de la Ley. A eso equivale el acuerdo de Postdam.

Su naturaleza hitleriana, su asalto al poder merced a una criminal maquinacion con que Hitler y Mussolini prepararon la guerra y sus beligerencias junta a la Alemania é Italia fascistas han sido solemnemente reconocidos. Puede esforzarse a reducir el alcance de tal declaracion. Su importancia y transcendencia son evidentes y enormes. Con una particularidad: declaracion de tal naturaleza no la estampan tres grandes potencias para que quede en el papel, sino que indudablemente ha de marcar toda una linea de conducta de las Naciones Unidas contra el franquismo.

Para republicanos y antifranquistas de todas las tendencias la declaracion de Postdam viene a dar en el terreno internacional estado legal y oficial a la la lucha de nuestro pueblo por la rrsauracion de la democracia y de la República.

La declaracion de Postdam es una extraordinaria ayuda, de enorme alcance, a la lucha que nuestro pueblo libra por su libertad.

La declaracion de Postdam se apunta de un golpe todas las esperanzas franquistas de sobrevivir a la derrota de Hitler y Mussolini y de acomodarse a la nueva situacion democratico-internacional merced a sucias maniobras y a hipócritas declaraciones de cooperacion.

La declaracion de Postdam aisla definitivamente al régimen franquista, aumenta su ya patente debilidad y agudizará profundamente la crisis en que se debate

ANTIFRANQUISTA, PATRIOTA: Pinta en todas las paredes y repite en todas partes: "VIVAN LAS NACIONES UNIDAS"

La justicia que se hace a la lucha que nuestro pueblo sostuvo durante cerca de tres años y a la que bajo el terror mas bestial sostiene hoy es, palmario y alentadora. El golpe al franquismo suficiente para que otro régimen medianamente responsable dejara el paso libre a otros hombres y a otras fuerzas capaces de salvar a España. Pero nadie sueña con estas cosas. Franco y Falange saben muy bien -dejemos a un lado el odio de los españoles a su régimen- que su complicidad con Hitler y todas las demas características que se señalan en la declaracion de Postdam los incapacita ante el mundo surgido de la victoria democratica, saben muy bien que ningun pais puede ni debe vivir hoy, y mucho menos prosperar, al margen y enfrente de las naciones Unidas; saben que el aislamiento de España y la hostilidad de las democracias y los pueblos, no sólo sino al régimen que padecen, significan el deshonra y la ruina de la patria. Pero Franco y Falange, a pesar de todo no se irán. ¿Porqué? Porque son franquistas y los fascistas -ya lo hemos visto en Alemania- prefieren destruir su patria a arriar su soberbia a renunciar al mando, a las canonjías al crimen y al robo. Porque son viles aventureros que actúan y que actuarán siempre -que demostracion para los que creyeron en su demagogia- de espaldas y contra los intereses nacionales mientras, para encubrir sus siniestros propósitos de bandidos el nombre de la nacion no se les cae de los labios.

que nadie se haga ilusiones, repetimos. A Franco y Falange hay que hecharla por la lucha del pueblo y de todos los españoles. En eso está el porvenir y el interés de España, pues es obvio que ni en Postdam ni en ningun acuerdo internacional aparece nada contra nuestra patria, sino contra el gobierno fascista que la ensangrienta y oprime. Esto es claro que Falange quiere volverlo turbio. Y en el seno de las naciones Unidas reserva un sitio de honor para la Republica Española restaurada

LEVANTINOS, A LA LUCHA!

En el caso de España, ante crisis

cie de Franco - de Falange ningun acontecimiento internacional que sea, decidirá por sí el problema de nuestra liberación. El acuerdo de Postdam no lo decidirá por sí solo. Pero que inmensa ayuda nos presta para impulsar la lucha del Pueblo; ¿Cómo la favorece; ¿Qué posibilidades de acción y de combate se abren a nuestros ojos; Jamás un pueblo recibió, como está recibiendo el nuestro, ayuda tan considerable de los acontecimientos exteriores. Jamás pudo tener ocasión más propicia para lanzarse a la ofensiva final y liberarse.

¡A la lucha, pues el pueblo valenciano, y asu cabeza, todos los partidos y organizaciones democráticas; Con protestas por la fantástica carestía de los alimentos, contra los fusilamientos y detenciones, asaltando a las Comisarias donde se tortura a los presos, asaltando las cárceles o manifestándose frente a ellas. A la lucha con huelgas y peticiones de mejor salario, contra las requisas a los campesinos tendiendo a palos a los de Abastos como se ha hecho en Mallorca y en otras partes, a la lucha llenando todas las paredes de letreros contra el terror, con vivas a la República, a las Naciones Unidas y al acuerdo de Postdam. Tumbando a falangistas verdugos autores de crímenes, A la lucha incrementando y ayudando a las guerrillas. A la lucha con grandes manifestaciones en las calles de apoyo al acuerdo de Postdam, que se pueden hacer pues hemos dicho siempre que a los estirros franquistas los es posible hacer rodada de comunistas y demás demócratas, pero ya no les es tan fácil en estos momentos enfrentarse a tiros en una manifestación de masas.

A la lucha por la libertad de prensa, por la legalización de partidos y organizaciones democráticas, por elecciones libres, por un gobierno nacional que restaure la República. La situación es tal para el franquismo que difícilmente podrá resistir una fuerte ola de luchas en toda España.

LA UNIDAD CLAVE DEL TRIUNFO

No cabe duda que las inmensas posibilidades de lucha y de victoria que nos ofrece el acuerdo de Postdam y toda la situación nacional e internacional solo pueden ser aprovechadas al máximo y rápidamente si unimos en un solo haz y tras un único programa de combate a todos los partidos y organizaciones democráticas como guía y médula del país entero para derribar a Franco y Falange.

"Los tres gobiernos se consideran obligados a declarar que, por su parte, no apoyaran ninguna posición de ingreso del actual gobierno español que, establecido coludido de las potencias del Eje, por su origen y naturaleza, actuase en estrecha asociación con los estados agresores no reúne las condiciones indispensables para su incorporación a la organización de las Naciones Unidas"

(Del comunicado de Postdam)

Si tras la derrota de Hitler y Mussolini; si tras la instauración de la democracia en toda Europa, y sobre todo si tras el acuerdo de Postdam los republicanos españoles hubiéramos mantenido la división actual, no serviríamos ni poco ni mucho los intereses de nuestro pueblo, retrasaríamos estúpida y criminalmente su liberación y nos expondríamos a que otras fuerzas españolas no democráticas, capitalizaran a su favor y contra el interés del pueblo es a situación insostenible para el franquismo.

Por nuestra parte, los comunistas constantes defensores de la unidad no estamos dispuestos a arrostrar responsabilidad semejante y tenemos fundadas esperanzas de que esta es la disposición de ánimo de los demás.

No es la hora de encastillarse en las predilecciones o resentimientos de grupo o partido, ni siquiera de constreñir la unión de los antifranquistas a los límites características de esta o aquella organización o unidad. No es la hora de llegar a una sola unidad es la hora de unirnos todos los republicanos y actuar conjuntamente. ¡ Es la hora de la República y no hay que dejarla pasar; ¡

Por eso la organización comunista de Valencia saluda como un acierto la proposición que según tenemos entendido la Junta de Unión Nacional de Levante se propone hacer o a hecho ya a la Alianza Nacional de Fuerzas Democráticas para llegar a la fusión de los dos movimientos en nuestra Región.

Por el camino que sea, por el camino más corto que hallemos es preciso que en días, en horas si fuera posible todos los partidos y organizaciones democráticas de Levantelleguemos a la unidad a un acuerdo de acción. Para ello disponemos de bases concretas y suficientes: Aunar esfuerzos para acabar cuanto antes con Franco y Falange. Amnistía. Restaurar la Re-

pública. Constitución de 1931.

Al poder un gobierno de unidad en el cual todos estemos representados y elecciones libres.

¿Qué partido u organización puede no hallar acuerdo sobre estos o parecidos extremos que recogen las más sentidas aspiraciones de nuestro pueblo?

El tiempo no espera y todos nosotros hemos de cumplir nuestro deber.

¡A la unidad pues! ¡A la unidad que es tanto como decir, a la lucha que es tanto como decir ¡A LA VICTORIA!

#####

En cada esquina, en cada fachada pintad un letrero o fijad una octavilla con este grito: ¡¡Con Franco y Falange, no!! ¡¡Con las Naciones Unidas, sí!!

#####

Comaradas: En el número anterior iniciamos una campaña pro "Verdad".

Hasta ahora no tenemos noticia de la acogida que esta idea ha tenido en sectores, comarcas y células

Nuestras manos solo han lle-

gado donativos de camaradas sueltos y algunos grupos. ¿Es que los

sectores y comarcas no piensan contribuir? En el próximo número

empezaremos a publicar las cantidades recaudadas. ¿Pondremos al-

gun sector o comarca? ¡Sí! ¿Cuál será el primero?

En el próximo número lo veremos.

#####

Saludamos a todas las Naciones Unidas por la Victoria obtenida sobre todos los países totalitarios.

#####

El pueblo exige:

Libertad de prensa; amnistia;

legalización de partidos y organi-

zaciones democráticas, elecciones

libres y un gobierno de Union Nacional